

El Sistema de Riego de Bardenas inicia prematuramente la campaña con cupos y expectante a la meteorología

El Sistema de Bardenas comienza la campaña 2021-2022 con reparto de dotaciones o cupos desde el pasado 12 de febrero y con una reserva hídrica bruta total a 9 de marzo del 80%, nada que ver con las 2 últimas campañas que el reparto de cupos comenzó el 7 de abril y 25 de julio respectivamente. En cuanto a la nieve, a fecha 7 de marzo existe una reserva teórica de 110 Hm³ en la cuenca del río Aragón, claramente por debajo de la media para estas fechas.

Por su parte, la reserva actual supone una dotación de riego de menos de 3.300 m³/Ha, datos en todo caso alejados de los regadíos consolidados que se sitúan entorno a los 9.000 m³/Ha.

Lo que llevamos de año hidrológico se caracteriza por marcados contrastes en las aportaciones acumuladas mensuales, alternándose más meses secos que meses húmedos. En términos totales, a fecha 9 de marzo han entrado al Embalse de Yesa 459 Hm³ frente a la media de los últimos 10 años de 626 Hm³.

También ha finalizado con normalidad el periodo de mantenimiento del Canal de Bardenas, Acequias Principales y redes secundarias, así como de los embalses laterales y minicentrales.

La campaña de riego se inició ayer día 9 de marzo, según se estableció en la Junta de Gobierno de la Comunidad General de Regantes del Canal de Bardenas celebrada el mismo día.

Una vez más, mientras la obra del recrecimiento del embalse de Yesa no esté terminada, la campaña de riego nuevamente dependerá de la meteorología y de la evolución de la reserva de la nieve.